



令和6年度 学校だより 9月号

# 高尾の子

たぐましい子  
かしこい子  
おもいやりのある子

学校教育目標「自ら考え行動 幸せいっぱいの高尾っ子の育成」

新しいホームページ URL <http://niimi-city-takaoes.edumap.jp>



## 学び合いの秋



まだまだ、残暑厳しい日が続いています。しかし、朝夕は涼しくて、気持ちの良い気候になりました。

スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋…。子ども達には何の秋でしょうか？

10月は、修学旅行、冒険遠足、陸上記録会等、学校外で活動したり他校の人達と交流したりする機会がたくさんあります。活動場所や他校の良さを理解したり、高尾小学校の良さを再確認したりする機会でもあります。子ども達には、めあてをもって活動し、自分の良さや成長を自覚できるような有意義な経験をつんでほしいと思います。

### ■ 社会科見学「ごみの行方」(4年生)

9月3日(火)に、4年生が、社会科の見学で新見市クリーンセンターと処理センターに行きました。自分たちが生活している中で出たごみが、どのようになっているのかを見学しました。



クリーンセンターでは、実際にごみピットのクレーンを操縦する様子や、コンピュータによって管理されていること等を見学しました。

ごみ最終処分場の処理センターでは、家庭でできる埋め立てごみの処理方法や、施設の工夫等を学習しました。

### ■ 川遊び(1・2年生)

9月4日(水)に、1・2年生が、生活科の学習で、明智川へ生き物探しに出かけました。川にいる生き物を捕まえて観察したり、川の



様子を見学したりしました。石を動かして小魚や川ガニを見つけました。近くに遊べる自然がある高尾っ子は幸せですね。



### ■ 宿泊研修(5年生)

9月5日(木)～6日(金)には、5年生が国立吉備青少年自然の家へ宿泊研修に行きました。

新見市北部連合小学校として、5校の小学校の5年生37名で活動しました。

カッターでは、しんどくても頑張ること、友達と力を合わせるとうまく進むことを体験しました。



ウォークラリーでは、道に迷いながらも友達と協力して正しい道を探し、無事ゴールすることができました。また、時刻を守ることや次に使う人の

ために施設をきれいにするの大切さを再確認しました。

キャンドルの集いや野外炊事(ハヤシライス



作り)等、学校や家庭ではできない体験をして、一回り成長した5年生に期待したいと思います。

## ■ 薬物乱用防止教室（6年生）

9月10日（火）に、6年生が、岡山県備北保健所の薬事監視員の方を講師にお招きし薬物乱用防止教室を行いました。



薬物乱用による体への影響や、依存症等の恐ろしさ、勧められた時の断り方について分かりやすく説明していただきました。また、誘う人と断る人に分かれてロールプレイもしました。薬物乱用の危険性について学ぶことができました。

薬物乱用による体への影響や、依存症等の恐ろしさ、勧められた時の断り方について分かりやすく説明していただきました。また、誘う人と断る人に分かれてロールプレイもしました。薬物乱用の危険性について学ぶことができました。

## ■ 第2回 学校運営協議会

9月12日（木）、授業参観の前に、第2回の学校運営協議会を行いました。1学期の取組や今後の活動について説明した後、意見交換をしました。下校後の過ごし方についてご意見をいただきました。子ども達は、地域の皆様に見守られていることを感じる時間でした。



## ■ PTA 教育講演会

9月12日（木）、公民館共催のPTA教育講演会を実施しました。助産師のお二人を講師にお迎えし、「いのちのおはなし」という演題で講演をしていただきました。



子ども達も参加し、自分たちが生まれたのはとても尊いことや、母親のおなかの中で赤ちゃんがどのように大きくなっていくのか等を学習しました。

## ■ ふるさと出前授業（5・6年生）

9月13日（金）に、5・6年生が、新見みらいづくり会議実行委員による「新見市ふるさとキャリア教育出前授業」を受講しました。新見市の主要地場産業



である「石灰産業」を中心に、「千屋牛」、「ピオーネや桃作り」等について学習しました。新見市のマスコットキャラクター「にーみん」のデザインと結びつけながら分かりやすく説明していただきました。



## ■ 高尾地区敬老会（3・4年生）

9月16日（月）に、3・4年生が、地域の行事に参加しました。住んでいる町名や祖母の名前とともに自己紹介を



をしたり、歌や手作りの花のプレゼントをしたりしました。参加された方々にとても喜んでいただき子どもたちも大満足でした。

## ■ 10月の行事予定



【10月】

- 2日（水） 委員会
- 3日（木） 交通安全教室（1・2年生）
- 4日（金）～5日（土） 修学旅行（6年生）
- 7日（月） 6年生振替休業日
- 8日（火） 県教委学校訪問
- 9日（水） 冒険遠足（弁当）
- 11日（金） 高尾祭 11:30 下校
- 15日（火） 陸上教室（5・6年生）
- 15日（火）～17日（木） 一中職場体験
- 16日（水） 代表委員会
- 18日（金） 就学時健診 13:30
- 23日（水） 市陸上運動記録会（5・6年生弁当）  
てらこやたかお
- 24日（木） 陸上記録会予備日（5・6年生弁当）
- 25日（金） 冒険遠足予備日（弁当）
- 29日（火） クリーン作戦・苗植え

## 今月の論語

自分の身に起きたすべての出来事に対して、自分の責任であると考え、反省をします。失敗を人のせいにして反省しないのは残念です。自分のミスを認め、次は失敗しないように気を付けることが大切です。

君子は  
諸と己に求む

他にも、「切磋琢磨」は必要です。ライバル